



SHIVAYA INFO



Le gouvernement allemand va financer le transit de migrants illégaux avec l'argent des contribuables



Article publié le 28.11.2022

Carla Montet : En Allemagne, il y a eu des remous autour de ces taxis pseudo-humanitaires qui nous déversent l'invasion migratoire en Europe, parce que le gouvernement vert-rose puise dans l'argent des contribuables pour financer notre suicide civilisationnel. (voir ci-dessous)

En Suisse par contre, il y a une apologie sans nuances, la Novlangue officielle parle de "sauvetage", de «rescapés», de "bateaux humanitaires", alors que les remplaçants arrivent sur des navires dotés même de salles d'accouchement, extrêmement coûteux, financés par des ennemis de l'Europe, comme Soros. Leurs équipiers vont chercher les conquérants d'une manière très organisée et concertée avec les passeurs, qui brassent des milliards avec ce business et sans prendre de risques. La quasi-totalité de la population déversée est inemployable et amène la mort de nos assurances sociales bâties durant des générations.



SHIVAYA INFO



Des centaines de milliers d'euros sont dépensés pour le fonctionnement journalier de ces bateaux ; la Méditerranée est remplie de ces commerçants humains : Ocean Viking, Geo Barents, Humanity, Rise Above, Aquarius, Sea-Watch, SOS Méditerranée, United4Rescue, etc., ou l'équipe de Médecins Sans Frontières.

Ils ont le financement des ONG, l'UNHCR (auquel la Suisse contribue au-delà de sa part), et des donateurs privés à raison de x %, mais nous peinons à croire que de telles dépenses puissent être financées en des temps si durs par des "privés".

Notons qu'avec ces navires, les Verts n'ont pas de problème d'énergie fossile, de pollution, la complaisance de la Gauche a érigé en religion leur accueil. En Suisse, nos médias subventionnés sanglotent sur ces navires en difficulté de débarquement, mais saluent l'ostracisation des opposants à l'invasion, comme Génération Identitaire, jubilent lors de la condamnation de Salvini pour son opposition aux débarquements.

Combien de millions proviennent des poches des contribuables suisses, via l'UNHCR ou non, pour le financement de ces ONG ?

La classe moyenne suisse se paupérise, le niveau de vie baisse; en une année, la Suisse a fait face à plus de 120'000 personnes supplémentaires à entretenir dans le cadre du droit d'asile, sans limite dans le temps, et nous ne savons pas comment nous allons financer tout cela.

La population croule déjà sous les dettes hypothécaires qu'elle a contractées pour se loger (la Suisse est le pays le plus endetté au monde pour le logement, à cause de l'explosion démographique étrangère).

Les manifestations pour un meilleur accueil des migrants et contre les expulsions se succèdent en Suisse romande, mais il est impensable que le peuple défile dans les rues pour dire qu'il en a assez, tant il est culpabilisé par ses médias et ses faiseurs d'opinion, qui se servent pour cela depuis 70 ans de l'histoire d'une partie des juifs refoulés d'antan.

Allemagne: La commission du budget a décidé de verser 2 millions d'euros par an de l'argent des contribuables à une ONG qui aide les migrants méditerranéens à atteindre les côtes européennes.

Le piquant de l'affaire, c'est qu'un des responsables de l'organisation vit justement en couple avec la vice-présidente verte du Parlement allemand. Selon le parti de droite AfD, il s'agit là d'une nouvelle invitation aux migrants, alors que des millions d'euros devraient être consacrés à la protection des frontières et au renforcement de Frontex.

Source : [Illegális bevándorlók utaztatását pénzeli a német kormány, az adófizetők pénzéből](#)



SHIVAYA INFO



AfD : le versement à "United4Rescue" doit être stoppé
Berlin, le 16 novembre 2022.

Le gouvernement allemand a promis des subventions d'un montant total de 8 millions d'euros à l'ONG "United4Rescue" qui opère en Méditerranée.

L'organisation est spécialisée dans le sauvetage des migrants en "détresse" au large des côtes libyennes et leur transport vers le continent européen. Alice Weidel, porte-parole de l'AfD au niveau fédéral, s'exprime à ce sujet :

"Le gouvernement tricolore sape massivement la souveraineté de l'Italie en encourageant les activités illégales des passeurs. Il y a quelques jours seulement, la Première ministre italienne Giorgia Meloni a annoncé qu'elle refuserait aux ONG l'accès aux ports italiens afin d'empêcher l'immigration illégale. Il est maintenant à craindre que l'Italie envoie directement et sans contrôle les migrants qui y arrivent vers une Allemagne qui n'a déjà plus aucune capacité d'accueil.

D'autre part, le choix de 'United4Rescue' comme bénéficiaire des subventions montre que le gouvernement fédéral a perdu toute décence. Car le président de l'association, Thies Gundlach, est le compagnon de vie de la politicienne verte de haut rang Katrin Göring-Eckardt.

Le financement officiel d'ONG douteuses par le gouvernement fédéral doit être stoppé. Parallèlement, le ministère des Affaires étrangères de Baerbock, responsable du versement des fonds, doit expliquer de manière transparente pourquoi c'est précisément l'association de Gundlach qui a été choisie à cet effet, afin d'écarter le reproche de népotisme".

Source: [Alice Weidel: Auszahlung an „United4Rescue“ muss gestoppt werden](#) - AfD

Traductions : Carla Montet

[/ https://lesobservateurs.ch/2022/11/28/le-gouvernement-allemand-va-financer-le-transit-de-migrants-illegaux-avec-largent-des-contribuables/](https://lesobservateurs.ch/2022/11/28/le-gouvernement-allemand-va-financer-le-transit-de-migrants-illegaux-avec-largent-des-contribuables/)